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開 会 

１． 開会 

２． 会長あいさつ 

 

議事 

 

    （議 長）   第１号議案「平成２８年度通学路合同点検箇所の対応について」を事務

局からの説明を求める。 

    （事務局）  「資料１」により説明する。 

    （議 長）   質問ありますか。  

（市民代表）   今後、関係機関として安協も含めたなかで合同点検を実施したらどうか。    

        通学路だけでなく、地区全体を含めた活動としたらどうか。 

（事務局）   合同点検を実施するにあたり、学校から点検箇所要望を提出していただ

いた箇所について、実施している。その際、各学校で地区、ＰＴＡ、安協

等から上がってきた意見を取りまとめて、提出している学校もあり、各

学校で要望の集約方法が違うため今後、統一した要望の集約ができるよ

うにしたい。 

       また、北杜市通学路交通安全プログラムに基づき、児童が安全・安心に

通学できるように通学路の合同点検を実施している。地区全体について

は、各関係機関や地区要望で対応している。 

（市民代表） 昨年中に事故はあったか。 

（事務局）  通学中での事故はなかった。 

（議 長）  その他質問ありますか。  

（議 長）  ないようですので第２号議案「その他について」説明を求める。 

（事務局）  国・県・市各担当者から現在の対策状況説明。 

（議 長）  質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

（議 長）  その他質問ありますか。 

（委 員）  異議なし。 

（議 長）  その他質問はありますか。なければ議事を終了いたします。 

（事務局）  閉会をしたいと思います。 

相互に礼。  

 


